

# El CEU gana a la Jaume I la carrera por implantar Ciencias del Deporte - Mediterráneo - 20/01/2018

LA UNIVERSIDAD PÚBLICA NO PUEDE HACER FRENTE AHORA A PROYECTOS DE ESTA ENVERGADURA

## El CEU gana a la Jaume I la carrera por implantar Ciencias del Deporte

La privada inicia los trámites para crear el grado mientras la UJI lucha por mejorar su financiación

El CEU arrancará la nueva titulación el próximo curso en Castellón, un año antes de lo previsto

C. TOMÁS // X. PRERA  
mediterraneo@periodico.com  
CASTELLÓN

El problema de la infrafinanciación tiene consecuencias para la Universitat Jaume I (UJI). La falta de dinero para hacer frente a proyectos de envergadura provoca que el CEU Cardenal Herrera se adelante de nuevo a la pública ofreciendo, a partir del próximo curso, el título de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte.

Fuentes de la institución católica confirman a **Mediterráneo** que el pasado 15 de enero presentaron la solicitud de implantación de este grado en su campus de la capital de la Plana. Se trata de una propuesta que ya cuenta con uno de los trámites necesarios para su instauración definitiva, como es la verificación por parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA).

La noticia llega en un momento delicado para la UJI, en el marco de la denuncia, por parte de la universidad pública de la provincia, de la necesidad de un nuevo modelo de financiación.

La UJI recibirá este curso 61,5 millones de la Generalitat, una cantidad congelada desde hace dos cursos. Esta cifra es insuficiente para el rector, Vicent Climent, que critica que el centro que dirige sufre una infrafinanciación de 1.500 € menos por alumno que la media del sistema universitario valenciano. Estos datos, basados en el último informe *La universidad española en cifras*, se traducen en que la institución pública castellanense debería recibir 17,8 millones más al año por parte del Consell.

Climent advierte de que con los presupuestos actuales es «impensable» abordar nuevos proyectos, como el grado de Ciencias de Actividad Física y el Deporte «aparcado *sine die* desde hace cuatro cursos», la ampliación del parque científico o la contratación de más personal. En otras palabras, con el dinero que recibe hoy la UJI apenas tiene para gestionar el día a día.

**EL CEU SE ADELANTA** // La apuesta por impulsar la antigua carrera de INEF ya la expuso la vicerrectora de la Cardenal Herrera, Rosa Visiedo, en el acto de inauguración del curso 2017/18. Eso sí, en



La rectora del CEU, Rosa Visiedo, anunció su propósito de ofertar el grado en la inauguración del curso escolar.

aqueil momento habló de implantarla en dos cursos. Ahora, al parecer, la intención es adelantarla al 2018/19, aunque todo dependerá de la decisión de la Agencia Valenciana d'Avaluació i Prospectiva (AVAP), dependiente de la administración autonómica.

De esta forma, volverá a ocurrir lo sucedido con la carrera de Medicina, que se implantó en la Cardenal Herrera CEU un año antes de que lo lograra la universidad pública de la provincia.

Además, el CEU tiene previsto, si se autoriza este título, ofrecer a los alumnos la posibilidad de simultañearlo con los grados en Educación Infantil y Primaria, lo que elevaría las posibilidades de inserción profesional.

La posibilidad de cursar dobles grados es una apuesta por la formación multidisciplinar en la que esta universidad fue pionera en la Comunitat, que multiplica exponencialmente la inserción profesional de los titulados, señalan fuentes del centro.

La universidad católica ha suscrito ya convenios de colaboración con varias entidades deportivas de Castellón y Valencia. De igual manera, se ha previsto un plan de inversiones para construir instalaciones deportivas propias en su campus. En cualquier caso, añaden, la previsión es que mayoría de las prácticas no se cursarían en centros deportivos sino en su Centro de Simulación Avanzada, con el objetivo de potenciar las áreas más vinculadas a la salud. =

### a destacar

**1 SEGUNDA VEZ**  
Con el grado de Medicina, el CEU Cardenal Herrera ya se avanzó a la UJI, y logró implantar el grado un año antes que la universidad pública en su campus de Castellón.

**2 TRÁMITES**  
La titulación ha sido verificada por la ANECA y ahora la universidad CEU Cardenal Herrera ha solicitado su implantación para el próximo curso 2018/2019 en Castellón.

### Habrá dinero para la integración del Sagrado Corazón

▶▶ Otro de los proyectos pendientes que tiene la Universitat Jaume I es la integración del colegio de Enfermería del Sagrado Corazón, hasta ahora dependiente de la Universitat de València (UV), que permitirá doblar el número de alumnos de este grado de 60 a 120. Este proceso tendrá un coste aproximado de un millón de euros, que la Generalitat se compromete a abonar al margen del presupuesto del 2018. La UJI apostará por una integración gradual, adaptando el plan de estudios de la escuela, que se encuentra en el Hospital General de Castellón, al de la universidad pública de la provincia. Este colegio se adscribió a la UV en 1978, cuando la UJI todavía no existía.

### VEN UN «FRACASO» QUE NO EXISTA EN CASTELLÓN

## Vila-real urge a la UJI el grado en Actividad Física

X. P.  
CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Vila-real ofreció a la Universitat Jaume I y a la Generalitat la posibilidad de implantar el grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte en el Centro de Tecnificación Deportiva (CTD).

Tras conocer que el CEU Cardenal Herrera se había adelantado a la universidad pública a la hora de ofrecer esta titulación, el alcalde, José Benlloch, tildó esta situación de «fracaso» y pidió una reflexión a la UJI y al Consell: «Es una muy mala noticia que un centro privado, que cuenta con menos recursos que la administración pública, logre este hito».

Para el primer edil vila-realense, esta oportunidad perdida no se puede achacar a los problemas económicos, pues «existe una infraestructura totalmente construida y equipada que costó a los valencianos

28 millones de euros» y que en la actualidad está infrautilizada, pues el consistorio apenas puede asumir la apertura de su piscina. En el CTD hay, además un gimnasio, un spa, aulas para impartir clases y una residencia para estudiantes con 40 habitaciones.

Benlloch aseguró que para el

**Benlloch** ofreció el Centro de Tecnificación Deportiva como ubicación de la facultad de ciencias deportivas

municipio era «el gran proyecto» y que han desechado otras ofertas, por ejemplo de universidades privadas, que ofrecían instalarse en el equipamiento.

Eso sí, sentenció que no se rinde, pues ahora «no es momento de renunciar al proyecto». =